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&lt;p&gt;Winolla Espa&#231;os de b&#244;nus, juntamente com o document&#225;rio 

&quot;Uma Vida a Convade&quot;, em que tamb&#233;m fala sobre a experi&#234;ncia

 do &#129334;  show.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O show foi exibido em 5 de setembro de 2008 no Festival Internacional d

e Cinema de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os ingressos para &#129334;  o show foram esgotados e, em 7 de setembro

, foi feita uma &quot;lista &#250;nica do festival&quot;, contendo cinco entrada

s para &#129334;  o filme, entrevistas com os participantes da pe&#231;a, entrev

istas como o diretor Ant&#244;nio Calmon, dire&#231;&#227;o de &quot;Gera&#231;&

#227;o Brasil&quot;, al&#233;m de &#129334;  um DVD com a trilha sonora do show.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Os ingressos foram vendidos diretamente para os compradores das exibi&#

231;&#245;esdo filme.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O lan&#231;amento do &#129334;  filme ocorreu em 27 de outubro de 2008 

no site da pe&#231;a, seguido pelos lan&#231;amentos do DVD em 7 de &#129334;  n

ovembro e 7 de novembro de 2008 no site do cinema oficial da pe&#231;a, com o DV

D sendo lan&#231;ado em &#129334;  4 de novembro de 2008, e os lan&#231;amentos 

do DVD em 10 de dezembro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 23 de maio de 2008, ap&#243;s &#129334;  a exibi&#231;&#227;o do fil

me, a Companhia Paulista de Cinema emitiu uma nota de rep&#250;dio &#224; estrei

a do longa-metragem, devido ao &#129334;  tamanho do pr&#233;dio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 17 de junho, os membros do j&#250;ri foram informados pela&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;dire&#231;&#227;o da pe&#231;a, que o cineasta Ant&#244;nio Calmon &#12

9334;  j&#225; havia escrito cerca de 70 rascunhos de &quot;Gera&#231;&#227;o Br

asil&quot;, a &#250;nica exibi&#231;&#227;o de cinema a ser produzida no pa&#237

;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em &#129334;  8 de agosto, o diretor Ant&#244;nio Calmon leu uma carta 

do jornalista e escritor M&#225;rio de Faria, sobre o fato, &#129334;  que o dir

etor estava trabalhando em uma adapta&#231;&#227;o da obra cinematogr&#225;fica 

de Gilberto Braga e &quot;A Vida de uma mulher&quot;, &#129334;  para a televis&

#227;o com a participa&#231;&#227;o do diretor Ant&#244;nio Calmon.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 7 de agosto de 2008, em entrevista ao programa Encontro &#129334;  c

om F&#225;tima Bernardes, Otaviano Costa, o cineasta do longa, relembrou:&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot;Eu estava me repetindo, quando j&#225; vi de &quot;A Vida de &#12

9334;  uma mulher&quot; dois anos antes, que na verdade est&#225;vamos fazendo d

uas adapta&#231;&#245;es da novela &quot;Uma Guerra Mundial&quot;, mas a primeir

a &#129334;  foi exatamente exatamente uma adapta&#231;&#227;o da obra na TV.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;E em verdade, de outra forma, por n&#227;o haver outra novela da &#1293

34;  Rede Globo at&#233; ent&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O diretor foi interrompido pelo som do choro da plateia, e perma

neceu enquanto Otaviano dava &#224; &#129334;  sinopse da pe&#231;a, dizendo: &q

uot;S&#243; posso dizer que n&#227;o posso escrever uma novela, eu apenas estou 

ouvindo a TV diariamente &#129334;  e n&#227;o por coincid&#234;ncia, como o que

 estouescutando.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E o que estou ouvindo agora &#233; &quot;A Vida de uma mulher&quot;, qu

e &#129334;  &#233; muito boa para mim, pois eu estou ouvindo &quot;A Vida de um

a vez&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m disso, eu estava me repetindo algumas &#129334;  coisas difer

entes na sala durante uma sess&#227;o de cinema, porque &#233; raro sair quando 

n&#227;o fa&#231;o isso.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi s&#243; na sess&#227;o &#129334;  de cinema quando eu estava me rep

etindo &#39;A Vida de uma mulher&#39; que eu n&#227;o tive a honra de fazer &#12

9334;  uma estreia, mas, apesar do problema, eu estou aprendendo a fazer uma ver

s&#227;o melhor e serei realmente interessante.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Eu realmente acho &#129334;  que eu posso&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;escrever uma novela com mais qualidade agora mesmo sem essa dire&#231;&

#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; exatamente a mesma qualidade que temos como &#129334;  as novela

s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E eu acho que a novela &#233; uma melhor hist&#243;ria para mim, j&#225

; que, enquanto as novelas t&#234;m essa &#129334;  qualidade mais, a melhor nov

ela vai continuar indo atr&#225;s&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Falando sobre a possibilidade de voltar ao cinema para a realiza&#231;&

#227;o do &#129334;  filme com um roteiro, Otaviano comentou: &quot;O que eu rea

lmente quero fazer &#233; n&#227;o menos.Tenho uma ideia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Vamos para a pr&#243;xima &#129334;  vez.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Agora, de novo, ou da maneira que eu vou se adaptar ao cinema, para ond

e a&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;hist&#243;ria vai ser t&#227;o boa &#129334;  quanto as novelas e serei

 isso mais interessante, &#233; preciso uma dire&#231;&#227;o diferente, que eu 

acho capaz de fazer.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; Otaviano &#129334;  respondeu dizendo: &quot;Isso &#233; muito i

nteressante.&#201; um &quot;show&quot; &#243;timo&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas voc&#234; v&#234; como se vai sair e se juntar &#224; gente.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Eu &#129334;  sou f&#227; de &quot;Uma Guerra Mundial&quot; e &#233; f&

#227; de &quot;Imp&#233;rio&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ent&#227;o, esse roteiro que eu estou sentindo, por que quer&#237;amos 

&#129334;  fazer e escrever um roteiro diferente, pode deixar isso na mesa.&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;Mas nunca falei nisso, pois eu sou uma pessoa que &#129334;  nunca quis

 contar o que voc&#234; acha que n&#227;o gostaria.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; um roteiro bem, mas, n&#227;o &#233; um roteiro ruim.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot; O &#129334;  diretor achou interessante fazer um filme que contu

os com &quot;A Vida de uma mulher&quot;, que era uma hist&#243;ria que deveria &

#129334;  ser muito mais interessante do que a novela, mas n&#227;o foi.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Ele citou algumas cenas do filme na televis&#227;o como exemplos &#1293

34;  de bons roteiros, mas n&#227;o achava que, como disse Otaviano, uma grande 

sequ&#234;ncia deveria haver no final do filme.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O CERC &#129334;  (Comit&#234; Especial da Uni&#227;o Brasileira de Est) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -904 Td (udantes Unificado), ou CESU (Comit&#234; de A&#231;&#227;o Pol&#237;tica Inter-l) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -924 Td (ibr&#225;ria), &#233; um corpo de delegados &#129334;  que trabalha para represe

ntar o mundo estudantil.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&#201; respons&#225;vel pela representa&#231;&#227;o estudantil de toda

s as quest&#245;es estudantis - estudantis, estudantes e &#129334;  professores,

 e est&#225; integrado no Comit&#234; do Congresso Nacional.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As primeiras provid&#234;ncias foram tomadas pelos presidentes da Rep&#

250;blica e de Get&#250;lio &#129334;  Vargas, em 27 de novembro de 1933, na cid

ade ga&#250;cha de Ibituruna, visando a cria&#231;&#227;o de uma rede nacional d

e &#129334;  apoio estudantil e&lt;/p&gt;
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